

Raul Castro reçoit à La Havane le président de la communauté autonome de Galice



La Havane, 30 mai, (RHC/Juventud Rebelde).- Le chef de l'État cubain, Raul Castro, a reçu cette fin de semaine à La Havane, Alberto Nuñez Feijóo, président de la communauté autonome de Galice qui était arrivé jeudi pour une visite officielle dans notre pays à la tête d'une délégation qui comptait un groupe d'hommes d'affaires.

Au cours de la rencontre, Raul Castro et son hôte ont mis l'accent sur les liens d'amitié qui unissent la Galice et Cuba et sur la volonté mutuelle de consolider les relations culturelles et économiques ainsi que la coopération.

Alberto Nuñez a ouvert la semaine dernière un forum d'affaires qui a rassemblé à La Havane des chefs d'entreprises galiciens et des autorités cubaines.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/95095-raul-castro-recoit-a-la-havane-le-president-de-la-communaute-autonome-de-galice>



Radio Habana Cuba